



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Schönebeck (Unfall mit schwer verletztem Radfahrer)

Am Donnerstagvormittag wurde ein 48-jähriger Fahrer eines E-Bikes bei einem Verkehrsunfall schwer verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen war der Radfahrer auf dem Radweg der Friedrichstraße in Richtung Ruth-Lübschütz-Platz unterwegs. Ein LKW befand sich auf der Friedrichstraße in gleicher Fahrtrichtung, aus Richtung Bahnbrückental kommend. Als der LKW mit dem Abbiegen in Richtung Am Stadtfeld beginnt, übersieht er den Radfahrer. Der wiederum versucht noch auszuweichen, wird aber im Bereich des vorderen Stoßfängers erfasst und zum Teil überrollt. Der Radfahrer wurde mit einer Beinfraktur ins Klinikum gebracht. Das E-Bike war komplett zerstört. An der Unfallstelle kam es zu entsprechenden Verkehrsbehinderungen.

Bernburg (Betrunken gegen einen Poller gefahren)

Am Mittwochabend wurde ein 34-jähriger Radfahrer bei einem Verkehrsunfall verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen war der Mann mit dem Rad aus Richtung Wilhelmstraße kommend über die Fußgängerbrücke in Richtung Alter Markt unterwegs. Am Ende der Brücke prallte er gegen den dort befindlichen Poller und überschlug sich mit dem Rad. Nach dem er auf dem Gehweg zum Liegen kam, bewegte er sich nicht. Zeugen kümmerten sich um den Verletzten und informierten die Polizei und den Rettungsdienst. Beim Eintreffen der Polizei war er ansprechbar und wurde einem Atemalkoholtest unterzogen. Das vorläufige Ergebnis von 3,19 Promille erklärt zumindest ansatzweise den Unfall mit dem Poller. Er wurde ins Klinikum gebracht und dort aufgenommen. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet, zur Beweissicherung wurde eine Blutprobenentnahme im Klinikum durchgeführt.

Aschersleben (Einbruchsdiebstahl)

Zwischen dem 17. und dem 20. Mai verschafften sich unbekannte Täter durch Übersteigen der Umzäunung widerrechtlich Zugang zu einem Wertstoffhof in der Wilslebener Straße. Aus verschiedenen Wertstoffbehältern wurden etwa 200 kg alte Kühler und etwa 500 kg Altbatterien entwendet. Dem Unternehmen entstand ein Schaden von 750.-€.

Bernburg (Einbruchdiebstahl)

Unbekannte Täter verschafften sich in der Nacht gewaltsam Zugang zum Lager eines Möbelhauses im Friedenshaller Ring. Es wurden zwei Fenster und mehrere Türen beschädigt. Das Objekt wurde durchsucht. Ob und welche Gegenstände entwendet wurden ist noch unklar, eine Schadensaufstellung steht noch aus. Die Alarmanlage des Objektes wurde ausgelöst und vertreib die Täter sehr wahrscheinlich vom Tatort.

Calbe (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Im Rahmen der Streifentätigkeit kontrollierte die Polizei einen 35-jährigen Radfahrer, der in der Friedrich-Ebert-Straße unterwegs war. Augenscheinlich war der Mann stark alkoholisiert. Im Rahmen der Kontrolle wurde ein Atemalkoholtest durchgeführt, dieser erbrachte einen vorläufigen Wert von 2,1 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Nach Abschluss aller zur Beweissicherung erforderlichen Maßnahmen konnte der Mann seinen Weg (schiebend) fortsetzen.

Bernburg (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Mittwoch, zwischen 15:00 und 20:30 Uhr, an der Ilberstedter Straße, in Fahrtrichtung Zentrum, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 30 km/h. Im Messzeitraum passierten 169 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 40 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. 34 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen einen Verwarnungsgeldbescheid zugesandt. Gegen 6 Fahrer wurden Bußgeldverfahren eingeleitet, der Schnellste wurde mit 78 km/h gemessen.

(koma)